



Avanzan los trámites del Plan Red de Carreteras

Pese a que se ha creado un grupo de trabajo para tratar de adoptar una solución al Plan Red de Carreteras -después de que tres sectores computen como deuda-, los trámites que inició el anterior Gobierno de Aragón avanzan. Ayer, el Boletín Oficial de Aragón publicó la adjudicación de sendos contratos de servicio para la gestión de las expropiaciones en cinco de los ocho sectores de este programa. En total, el montante de los cinco contratos asciende a 1,18 millones de euros.